
調布市金子地域福祉センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・昭和45年くらいにここに引っ越してきた。木造建物建てかえようにも建てか
えられない。
・もう80才をすぎた。早く（２～３年で）やってもらいたい。賛成だ。周りの
人はみんなそう思っている。
・甲州街道ＩＣは必要だと思う。
・残地はどうするのか？
・地下の場合買収か？
・税金控除はあるのか？

調布市 男性

・ルートは現在の都計幅ですか？
・国道20号はランプで広がったりしないのか？
・シールド区間は地上に影響ないのか？
・工事はいつから？

調布市 男性

・地下水への影響は？ 調布市 女性

・父が3月に亡くなって相続かかっている。約300坪所有。売るに売れない。早
くやってほしい。
・事業スケジュールは？建物建替えるに建替えられない。今となっては直すに
直せない。

調布市 男性

・基本的には反対。ただ、やるなら早くやってほしい。
・シールドのイメージ
・事業のスケジュール
・地下にした場合（シールド）の補償

調布市 男性

・たたき台とは何ですか？
・案は決まったのか？
・地下を通るといっても、上の家が不安です。地盤調査するのか。
・補償はどうなるのか？土地を買ってくれるのか。
・家具はどうすれば
・税金とかはどうなるのか。
・建て替えもできればいいと思っている。
・都計内でも、それを知らない人が多い。情報をもっと出してほしい。
・計画内に家がある。１人暮らし。説明会は出ていない。土地は子供にゆずる
つもり。

調布市 不明

・このあたりは地下か？
・ICはどこか。
・出来たら便利。地下ならいいですね。

調布市 不明

・ルートの変更はないのか。それはなぜか。
・開削構造の区間はどこまでか。
・換気塔はどこにつくるのか。住宅地は当然避けてくれるのか。大気汚染につ
ながる心配がある。
・騒音や振動はどうか。
・インターをつくる、つくらないはどのように決めるのか。住民の声を聞くと
言っても、本当に近くの人とそれ以外の人とでは、意見が異なるのは当たり
前。影響を受ける人の意見を十分尊重してほしい。
・計画線の外側の人には、何の補償もないのか。
・工事をどういった順序でやっていくのか。練馬の方から順番にやっていくの
か。
・だいたい何年ぐらい先になるのか。
・工事中は、ダンプとか出入りすると思うが、どんな影響があるのか心配。
・アセスメントは、専門家が入った第三者機関が行わないのか。必要なことだ
と思うが。

調布市 女性

・パンフがほしい。 調布市 男性

・パンフがほしい。 調布市 女性



調布市金子地域福祉センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・このような説明会を行っていることをＰＲすべき。（広報や地域の情報案
内、パソコン等）
・水銀の処理が問題である。これも市報等で問い合せした。
・市報等に案内が掲載されれば、興味を持って問い合せてくる人がいるので、
積極的に取り組むべき。

調布市 女性

・（この都計図には）インターチェンジも含まれているのか。 調布市 不明

・外環とＲ２０号とのＩＣの図面を見たい。
・早く進めてほしい。

調布市 男性

・説明会は出ていない。（今日はじめて）
・シールドでやれば、上部がそのままという利点がある。
・私は賛成です。
・ルートはどこを通るのか。

調布市 男性

・都市計画図のコピーが欲しい。
・計画線内。
・建替をしようと思っていたが、やるなら早く進めて欲しい。
・いつ頃なのか。

調布市 男性

・今回の相談所を開催していることを知らなかったので、情報をもっと届くよ
うにして欲しい。
・基本的には税金のムダ使いであり、反対。
・やるとしたら、住民の立ち退きがない、大深度でお願いしたい。

調布市 男性

・生活設計が立たず迷惑しているので、買収されるのか、そのまま住めるの
か、スケジュールはどうなるのか早くはっきりしてほしい。
・買収とした場合、時期はいつごろか？

調布市 男性

・都計道調３－４－１７との交差は立体となるのか。 調布市 男性

・（調布）緑ヶ丘１－××－××に敷地斜めに（外環が）かかるアパート所
有。
・買収のメニューもいろいろと考えている。先行買収も。
・早いうちにやって（事業を行って）いればよかったと思う。
・外環が敷地半分くらいかかるが、残りの土地はどうなるのか。
・移転のスケジュールはどのように考えていけばいいか。

千葉県 女性

・今後のスケジュールを教えてほしい。
・ICの有無は。
・生活設計が立たなくて困る。（建て替えを考えている。）
・用地補償を手厚くして欲しい。
・先行買収してもらってもいい。

調布市 男性

・ルート上の人間ではないが、野川周辺がどうなるか知りたい。
・ICの設定の有無は。
・道路だけを作るのに１兆６千億円は多すぎるのでは？
・シールドが直径１７ｍ、地下２０ｍの所を掘り進めるとあるが、たいていの
住民は勘違いしている。

調布市 男性

・ルートから１００ｍほど離れる。
・外環について基本的なことから教えてほしい。
・地下を通す場合、何の補償もされないのか。
・地下の場合、換気施設が必要と思うが。
・今後のスケジュールは？

調布市 女性

・今は、反対同盟に参加していますが、今後の話し合いでは賛成していきま
す。
・要望としては、シールド構造にして下さい。現在地区には換気施設は避けて
下さい。

調布市 男性


